

慶寿の祝い

今年は、金剛石婚14組、金婚23組、慶寿該当者478人で、9月26日(木)・27日(金)の2日間で248の方々にご出席いただきました。

祝宴では、「コーラス美の山」の皆さんによる歌、「若瑞会」の皆さんによる演舞などを披露いただきました。



人生いろいろ

思い出あれこれ

慶寿を迎えた皆さんに夫婦円満の秘訣、人生訓などをお伺いしました。その一部をご紹介します。

夫婦円満の秘訣は何ですか？

日常生活の中で、終始誠実に事を運んでくれたことに対しいつも感謝の気持ちを持つこと。

よく口がんばります。何事も腹にためないで、思つたことを言います。

何時も何事も一人で話し合い、譲り合い我慢と愛情、それをモットーとして過ごしてきました。これからもこれを目標に過ぎせたらと何時も心にあります。

考えることがいつも同じ、けんかしてもすぐ仲直りでき、二人とも明るく、前向きにまじめに来たことが円満の秘訣かも。

お互いに信頼し感謝お互いと時々二人で旅行する。



うに心がける。

三世代仲良く、家庭円満に毎日を過ごせる事。

よく食べ、よく寝て、適当に運動もある事。

明るく生きないと。

今一番望んでいたことは何ですか？

災害のない平和な世の中になつてほしい。

野菜や花を育てながら、日々楽しく過ごしたい。

次回の慶寿に参加できるようになりたい。

人生の中で最も印象に残つてゐることは何ですか？

子どもの頃、戦中戦後の貧しい毎日であったこと。その時代があつたからこそ大抵の事は頑張つて生きていらざって本当に良かったと思つています。

高齢になつて始めた趣味(絵、書、盆栽づくり)で、多くの友だちができた事。

幼いころから習つたピアノや踊りを皆野に嫁いでから、地元の子どもたちといつしょに歌い踊り、楽しむことができるました。

我が家で、孫たちと同じ場所で毎日過ごせることです。

最近の出来事では東日本大震災です。一日も早く全員の方の救済が成し遂げられるように、朝晩祈っています。

子どもたちが誕生日のお祝いをしてくれたこと。

孫の結婚式に出席できただけであります。

